

**チェリーボーイズ with Y**



**PENNY LANE**



**店長's**



# つり2017

9月24日(日)の新島村島民まつり2017には、  
多くの方のご協力・ご参加ありがとうございました。

**ニイレレ**



**風神組子供太鼓 (小学生5-6年)**



**須貝 紀代**



**あつみ会**



**新島ベリーダンス**



**とみたまぼういず**



**十二舞**



**アロヒ・アイラナ・ヌーキマ**



**コラボ**



**商工会による抽選会**



ヌーキマも所属するハラウククイマイカヒキナの主宰、上原まぎ先生と東京クラス



BeelOrquesta!with Amy あみバンド



おにぎりズ



GEGLES



# 新島村島民ま

- 来場者は約 1400 人。
- 舞台発表・出店の団体数はあわせて 40 を超えました。
- 花火打上げは合計 718 発でした。

Mr.St.Jr



式根島歌舞同好会



風神組子供太鼓 (小学生 3・4 年)



K-teen



風神組子供太鼓 (中学生)



芳駒会 新島支部



花藤香会



Trail Mix



ケイキフラ





# 式根島 大運動会



9月30日(土)、式根島中学校で式根島大運動会が開催されました。午前中は保育園と小・中学校の合同運動会で、親子競技や紅白リレーなど、子供達に大きな声援が注がれました。午後からは一般の部が開始され、鮮やかなコスチュームが会場を沸かせました。今年の総合優勝は3区でした。



# 新島村民 運動会



- 【町会対抗ムカデ競争】優勝 1丁目
- 【町会対抗綱引き】優勝 4丁目
- 【七町会7人リレー】優勝 2丁目
- 【障害物レース】優勝 6丁目
- 【職場リレー】優勝 新島中学校
- 【団体リレー一般の部】優勝 リベンジャーズ
- 【団体リレー小学生の部】優勝 ダッシュNo.6
- 【玉入れ】優勝 2丁目
- 【町会対抗リレー】優勝 若郷

10月1日(日)、いきいき広場で第37回新島村民運動会が開催されました。町会対抗リレーでは、若郷が優勝。今回も新島中学校、新島高校との合同開催となり、多くの参加者で盛大に行われました。結果は次のとおりです。

# 誕生おめでとう



えいた  
英大くん  
平成29年6月28日生  
宮川 央行・郁  
(式根島)



あさひ  
朝陽くん  
平成29年8月22日生  
前田 明彦・友絵  
(式根島)



けい  
慶くん  
平成29年6月24日生  
早川 宗孝・洋子  
(式根島)



ほほ  
歩歩ちゃん  
平成29年5月11日生  
大島 裕史・潤子  
(本村)

### 第42回羽黒地区 駅伝競走大会

10月8日(日) 山形県鶴岡市羽黒地区で第45回羽黒地区駅伝競走大会が開催され、新島村から1チーム6名が参加し、参加全15チーム中3位と健闘しました。

新島村と鶴岡市との友好盟約は、今年で締結33年目を迎えました。その開始時から継続実施されてきました駅伝相互交流は、現在まで数多くの両地区住民同士を結びつけ、友情を育む場となっており、村を挙げての交流としてしっかりと根付いてきています。



### 五島をつなぐ支庁の窓 No. 36

く釣りを楽しむひとへご協力をお願い。大島支庁産業課

ウミネコなどの海鳥が、誤って釣り針を飲み込んだり、釣り糸に絡まるなどして、傷ついたり死んでしまう事故が起きています。

今年の5月には、港でうずくまっていたウミネコが保護されました。レントゲン写真をみると、このウミネコの胃の中には、5つもの釣り針が入っていました。数回にわたって手術を行い、釣り針を除去した後、体力の回復を待つて放鳥することができました。



このウミネコは幸いにして助かりましたが、このような事故を防ぐためにも、釣りを楽しむ皆様には、使用後の釣り針や釣り糸は持ち帰り適切に処分していただくようお願いいたします。また、けがをして治療が必要と思われる野生鳥獣を見かけた場合は、大島支庁新島出張所までご連絡ください。皆様のご協力をお願いします。

#### 【問い合わせ】

大島支庁新島出張所  
(5)0281

### 敬老の日

9月18日は敬老の日です。新島村では、今年度95歳になられた6名の方に賞状とお祝い金が贈られました。賞状とお祝い金が贈られた方は次のとおりです。

- 植松 乃姉さん(本村)
- 梅田 治郎さん(本村)
- 山田 まつ子さん(本村)
- 植松 ツルさん(本村)
- 宮川 孝子さん(本村)
- 中澤 萬之助さん(若郷)



### 秋の交通安全運動新島高校生表彰

10月3日(火)、秋の交通安全運動キャンペーンにて新島高等学校ボランティア部の生徒が貢献したとして新島警察署より表彰されました。

新島高校ボランティア部を代表して北村杏沙さんと菊池琉生さんが表彰式に出席し、小宮山文彦警察署長、前田芳徳交通安全協会長より感謝状をうけとりました。

